

Regresan a clases todos los municipios de Tamaulipas a partir del jueves 23 de enero de 2025

-De acuerdo con información del Servicio Meteorológico Nacional, el Comité Estatal de Protección Civil determinó el regreso a las clases presenciales en todos los niveles

Enero 22 de 2025

Ciudad Victoria, Tamaulipas.— De acuerdo a los pronósticos del clima en el estado, se prevé que las condiciones ambientales en todos los municipios serán adecuadas para que las niñas, niños, adolescentes y jóvenes, así como docentes y trabajadores y trabajadoras de apoyo educativo, regresen a clases presenciales y actividades laborales desde este jueves 23 de enero en sus horarios habituales.

Por instrucciones del gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya, la Secretaría de Educación de Tamaulipas informa a las comunidades escolares de todos los niveles educativos que las temperaturas no representan riesgos mayores para la salud de la población, sin dejar de reiterar que deben seguirse las recomendaciones establecidas para esta temporada invernal y estar pendientes de cualquier información sobre una eventual contingencia ambiental.

Del mismo modo, se reitera la recomendación a las familias que integran la comunidad educativa a que se informen a través de los canales oficiales de Protección Civil estatal y municipal, mantener contacto permanente con las autoridades educativas y seguir las recomendaciones emitidas por la Secretaría de Salud.